

**LAURENTIAN UNIVERSITY/UNIVERSITÉ LAURENTIENNE**  
**Faculty of Graduate Studies/Faculté des études supérieures**

**READER'S REPORT ON DOCTORAL THESIS**  
**JUGEMENT DE THÈSE DE DOCTORAT**

Name of Candidate \_\_\_\_\_ Department/Program \_\_\_\_\_  
Nom du candidat \_\_\_\_\_ Département/Programme \_\_\_\_\_

Title of thesis \_\_\_\_\_  
Sujet de thèse \_\_\_\_\_

The examiner should indicate his/her judgement of the thesis by checking one of the four boxes below.  
L'examinateur est prié de donner son jugement sur la thèse selon une des quatre possibilités indiquées ci-dessous.

1.  The thesis is accepted for the defence without serious reservation.  
 La thèse est acceptée en vue de la soutenance sans réserves sérieuses.
2.  The thesis is accepted for the defence, but with reservations.  
 La thèse est acceptée en vue de la soutenance mais avec réserves.
3.  Before being allowed to defend the thesis the candidate must revise it in whole or in part to the satisfaction of the examiner.  
 Avant la soutenance, la thèse doit être entièrement ou partiellement révisée à la satisfaction de l'examinateur.
4.  The thesis is unacceptable.  
 La thèse est inacceptable.

Please indicate below the basis of your judgement and elaborate comments or criticisms on the next page.  
Veuillez indiquer plus bas ce qui motive votre jugement et noter vos commentaires à la page suivante.

	EXCELLENT EXCELLENT	VERY GOOD TRÈS BON	GOOD BON	SATISFACTORY SATISFAISANT	UNSATISFACTORY NON SATISFAISANT
1. Importance and originality of the research Importance et originalité de la recherche					
2. Adequacy of the review of previous work Examen adéquat des travaux précédents					
3. Evaluation of results and validity of conclusion Évaluation des résultats et validité de la conclusion					
4. Research methodology (adequacy, thoroughness, technical skill and other relevant elements) Méthodologie de recherche (caractère adéquat, minutie, compétences spécialisées et autres facteurs pertinents)					
5. General organization of the thesis Organisation globale de la thèse					
6. Comparison of thesis to peer reviewed publications in the same fields Rapprochement entre la thèse et les publications évaluées par les pairs du même domaine					

\_\_\_\_\_  
Date

\_\_\_\_\_  
Name and signature  
Nom et signature

## Doctoral Thesis

A thesis for the doctoral degree must display original scholarship, expressed in good literate style, and must be a distinct contribution to knowledge.

## Publication

At the time the degree is awarded, the thesis becomes a public document by virtue of the general availability to other scholars of microfilm copies deposited in the National Library

COMMENTS AND CRITICISMS  
COMMENTAIRES

## Thèse de doctorat

La thèse de doctorat doit faire preuve d'érudition, respecter un niveau de langue soutenu et apporter des connaissances distinctes au domaine.

## Publication

Au moment où le diplôme est conféré au candidat ou à la candidate, une copie de la thèse est déposée sur microfilm à la Bibliothèque nationale et devient un document public mis à la disposition des savants qui voudraient le consulter